

## Incrediball der BAFEP bot unglaublichen Abend



RIED (vbk). Am vergangenen Samstag wurde in der Jahnturnhalle in Ried das Tanzbein geschwungen. Beim Abschlussball der BAFEP zeigten sich die angehenden Kindergartenpädagoginnen von ihrer besten Seite. Der Eröffnungstanz ließ einen Hauch von Opernball über die Tanzfläche schweben. Bei der Eröffnungsrede durch die Ballchefinnen Katharina Stamminger und Marlene Grömer gab es Dankesworte und die beiden wünschten den Gästen einen unglaublich, unvergesslichen Abend.

Die Schülerinnen bereiten sich über ein Jahr auf diesen einen Abend vor. Mit der Musik des SBO Tanz Orchesters kam richtige Ballstimmung in dem Großen Saal der Jahnturnhalle auf. Für die jüngeren und jung gebliebenen unter den Gästen legte das DJ-Duo von Top Drop im Keller bei den Bars auf. Eine Tombola mit tollen Preisen durfte natürlich auch bei diesem Ball nicht fehlen. Die Mitternachtseinlage war eine abwechslungsreiche Choreografie mit zahlreichen Tanzeinlagen. Die Gäste des Incrediballs wollten sich die gelungene Mitternachtseinlage nicht entgehen lassen. Der Ball der BAFEP Ried bot von festlichem Ambiente bis zur Partystimmung für alle Gäste etwas.